



COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE

Palais de la Paix, La Haye · Tél. 39 23 44 · Télégr. Intercourt, LaHaye

communiqué

non officiel
pour publication immédiate

N° 73/12
Le 17 mai 1973

Essais nucléaires

Le Greffe de la Cour internationale de Justice met à la disposition de la presse les renseignements suivants :

Le lundi 21 mai à 15 heures, au palais de la Paix, la Cour internationale de Justice ouvrira une série d'audiences dans les affaires des Essais nucléaires. La parole sera donnée en premier lieu aux représentants de l'Australie.
